

COMUNICADO CONJUNTO. LA HABANA, 03 DE MAYO 2013

Como resultado del trabajo que han realizado las delegaciones de paz en este ciclo de conversaciones, se presentaron avances importantes en la construcción de nuevos acuerdos sobre los temas de programas de desarrollo con enfoque territorial, infraestructura y adecuación de tierras, desarrollo social (salud, educación, vivienda, erradicación de la pobreza), estímulo a la producción agropecuaria y a la economía solidaria y cooperativa.

Puntos sobre los cuales hemos dejado un borrador de acuerdo después de discutir en profundidad sobre esta problemática, tal y como nos lo demandan los colombianos que en su gran mayoría apoyan los diálogos de La Habana.

Las delegaciones agradecen a la Oficina de la Organización de Naciones Unidas en Colombia y el Centro de Pensamiento para la Paz de la Universidad Nacional por la organización y realización del importante foro sobre participación política que se llevó a cabo con éxito la semana pasada en Bogotá.

Esperamos recibir en los próximos días las conclusiones y propuestas de este foro, que servirán de insumo para la Mesa de Conversaciones en la discusión del siguiente punto de la Agenda.

Reiteran su agradecimiento a los países garantes, Cuba y Noruega, por su eficaz apoyo, al igual que a los países acompañantes, Venezuela y Chile.

Un nuevo ciclo de conversaciones se inicia el próximo 15 de mayo.